Schüler verkaufen Waffeln für den Förderverein Kinderzuhause Burbach



Am 17. Dezember 2019 verkauften Schülerinnen und Schüler der Klasse 8 b des Gymnasiums Wilnsdorf in den Pausen Kuchen, Muffins, Waffeln und – besonders beliebt – Sandwiches. Der Erlös betrug 280 € und ging an die Förderverein "Kinderzuhause Burbach e.V."

Dieser Verein bietet Kindern und Jugendlichen ohne richtiges Zuhause Obdach, Hilfe und

Familienersatz. Das Geld wurde verwendet um den Kindern und Jugendlichen Weihnachtsgeschenke zumachen. Isabell Wienkamp vom Förderverein des Kinderzuhauses Burbach freute sich über die Spende und bedankte sich bei allen Beteiligten. Ein großes Dankeschön geht an die Kuchenstifter und

Verkäufer sowie an alle anderen Helfer!